

23 Mai. Sortie d'été d'Amico Midi-Méditerranée

L'auberge du Rouge-Gorge de Pontevès, dans l'arrière pays varois, a contribué à l'expansion de quelques « gorges chaudes ». Quant à la visite du Musée des faïences de Varages, une pure merveille! Excellent choix de Gérard Lesseré et Michel Parès.

A cette occasion nous avons découvert que **Jean Adamolle** (04 42 20 12 37) était un **passionné de la Généalogie** et qu'il pouvait même guider les pas des Amico qui, partageant cette même passion, auraient des recherches à faire, même en Italie.

L'idée d'organiser un **grand tournoi national de bridge** (actifs et retraités réunis) a été lancée par Gérard Lesseré. Celle **d'éditer les « petites histoires » de la grande histoire du groupe** (pourquoi pas pour les 20 ans d'Amico?) revient à la mode. *Il faut y donner suite*.

27 Mai. Rencontre Colas IdFN et Amico IdFN

Le Président Jean-Paul Brossard, Jacques Sarret et Rémy Besson ont échangé quelques idées avec Fernand Douarin . Il a été question des projets de l'Amico mais également de la manière de susciter de nouvelles adhésions, entre autres...

27 Mai. Départ à la retraite d'Alain Le Coroller (Amico IdFN)

Hé oui, cela existe qu'un Amico parte à la retraite!.....même s'il est plutôt habituel que l'on adhère à l'Amico à ce moment-là. Le président Alain Dupont retraçait sous une forme pleine d'humour la carrière de l'ancien directeur commercial du groupe Colas. Alain le Coroller conservera la présidence du Syndicat français des fabricants d'émulsion de bitume...et développera, nous en sommes convaincus, les activités mer de l'Amico: voile, (un bateau Amico au prochain challenge Screg?) pêche au gros....Pour le moment, il navigue sur son nouveau bateau. Parti le 2 Juin de Bergen (Norvège) pour une « croisière »(?) dans le Grand Nord Arctique, il prévoit d'arriver à Lorient autour du 15 Août. Sois prudent Alain.

2 et 3 Juin. Assemblée Générale de l'Amibi (Amicale des Bitumes Shell) à Clermont -Ferrand.

Vulcania et Michelin étaient au programme. Bravo pour l'organisation. A noter la présence de Mr et Mme Pradier, Michel Calixte, Roger Delobbe, entre autres!

13 Juin. Assemblée Générale de l'Amico au siège de Colas S.A

Suite aux grèves et au voyage en Ecosse, il y avait moins de membres que les années précédentes. Hubert Hoffstetter a été réélu Président. Pierre Villard et Pierre Bertrand sont nos deux nouveaux Administrateurs. Félicitations à tous les trois, ainsi qu'à Emile Richaud nouveau président du groupement Midi-Languedoc qui a réussi le tour de force de concrétiser une vingtaine d'adhésions!

11 au 18 Juin. Ecosse: 35 participants!

Incroyable voyage d'une densité et d'une richesse exceptionnelles, pas de pluie...pas de Haggis !André Martin et Jacqueline Nicolle ont failli rester sur place, s'étant trouvé des appartenances à un « clan »écossais. Spécialiste ès jardins et plantations, Jacqueline, qui s'est proposée pour conseiller les membres qui partageraient la même passion, a finalement décidé d'abandonner ses racines écossaises, pour se consacrer à la transplantation en France de celles du « géranium bleu »(hé oui, cela existe !) découvert en Ecosse. Incroyable, vous disais-je.

A VOS AGENDAS!

Voir flash No 5. Rappels:

- °15 au 31 Août. Forcalquier, château de Sauvan, peintures d'André Liautaud d'Amico Midi-Med.
- °Août au Québec...en vélo. Contacts : Gérard Zaysser ou le site Web : www.velo.qc.ca
- °Automne dans l'Ouest américain. Contact : Gérard Sauvage, 03 20 92 12 84.
- °25 Novembre au 15 Décembre. Exposition des peintures des artistes du BTP de la Région Rhône-Alpes
- °Premier semestre 2004. Projet d'exposition des peintures des artistes des 3 Amicales du groupe.

Si vous aviez des commentaires (griefs, mais aussi infos essentielles ou urgentes à faire passer) sur ces flashinfos sans autre prétention que celle de vous informer , un seul contact, F. Douarin, tél-fax : 01 45 20 73 85